

# Francisco Herrera asumirá como rector interino de la UNAH

De manera extraoficial se reveló ayer lunes, que Francisco Herrera, asume con rector interino de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). El académico será juramentado este día por la Junta de Dirección Universitaria (JDU), quien rectorará por un periodo de seis meses el Alma Mater, en sustitución de Julieta Castellanos.

Cuatro académicos fueron preseleccionados para optar al cargo de rector interino de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), después de analizar la hoja de vida de los 28 candidatos que se postularon, reveló el presidente de la Junta de Dirección Universitaria (JDU), Manuel Torres.

En horas de la noche de ayer trascendía que uno de los candidatos más fuertes a ocupar la rectoría interina era Francisco Herrera, sin embargo, este extremo no fue confirmado por la JDU. “Tenemos cuatro perfiles de profesionales, sobre quienes se tomará la decisión final y estamos hablando del doctor Francisco Herrera, que es el director de la UNAH-VS; la máster Belinda Flores, los doctores Marco Tulio Medina y Armando Euceda”, detalló Torres.

Torres señaló que la JDU realizó un proceso muy riguroso y delibe-



**Los cuatro académicos preseleccionados tienen una amplia trayectoria en el Alma Mater.**

rativo, que les permita encontrar al mejor candidato para dirigir temporalmente la UNAH, por lo tanto, puntualizó que se han evaluado en base a los lineamientos de la Ley Orgánica, los reglamentos internos, visto bueno del Congreso Nacional (CN) y de los sectores estudiantiles.

“Hemos valorado un listado de candidatos que reunían ya los requisitos previamente, incluyendo la validación o la acreditación de algunos organismos internos que tam-

bién participan en el proceso”.

“Tomamos en cuenta una lista de 28 candidatos, todos con trayectoria profesional y académica, sin que eso signifique que no hay académicos con suficientes méritos a aspirar” remarcó Torres.

El miembro de la JDU señaló que hoy martes 26 de septiembre se culminará el concurso, con la toma de posesión del nuevo rector.

## LOS SELECCIONADOS

Los académicos preseleccionados tienen una amplia trayectoria en la Alma Mater.

En el caso de Belinda Flores, quien actualmente es la vicerrectora académica, se desempeñó 11 años como decana de la Facultad de Ciencias Económicas y siete como secretaria del Consejo Universitario.

Por su parte, Marco Tulio Medina es un prominente científico de envergadura mundial, que tiene el mérito de haber descubierto un tercer genotipo de la epilepsia, aporte valioso y trascendental para la ciencia. Su descubrimiento abarca también el método de diagnóstico clínico, que consiste en identificar convulsiones tónico clónicas, anuencia y mioclonías que ocurren en la adolescencia.